

ABSTRAK

Nurul Mukaromah, (1950310049), Kesadaran Masyarakat Desa Candi Dalam Melakukan Pembayaran Zakat Pertanian (Studi Kasus Masyarakat Desa Candi Kec. Todanan Kab. Blora). Skripsi: Program Studi Manajeen Zakat Wakaf, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Desa Candi Kecamatan Todanan Kabupaten Blora merupakan salah satu desa dengan lahan pertanian yang luas dan paling dominan adalah pertanian padi. Di desa Candi mayoritas masyarakat berprofesi sebagai petani, karena mata pencaharian di Desa Candi yang paling dominan adalah petani. Akan tetapi tidak semua masyarakat di Desa Candi mengeluarkan zakat hasil pertanian. Hal tersebut dikarenakan masyarakat Desa Candi masih belum sadar akan adanya zakat pertanian. Zakat pertanian sendiri termasuk ke dalam zakat maal yang harus dikeluarkan apabila sudah mencapai nishab dan haulnya. Dalam kenyataan hidup bermasyarakat terjadi kurang sadarnya masyarakat mengenai zakat pertanian dan masyarakat hanya mengetahui zakat fitrah yang dilakukan dalam setahun sekali. Oleh sebab itu, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kesadaran masyarakat desa candi dalam melakukan pembayaran zakat pertanian. Serta peneliti ingin lebih tahu mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi rendahnya kesadaran masyarakat desa candi dalam melakukan pembayaran zakat pertanian.

Pada penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan menggunakan jenis penelitian ini *field research* (penelitian lapangan). Teknik pengumpulan data pada penelitian ini yaitu dengan observasi (pengamatan), wawancara dan dokumentasi terhadap sebagian petani di Desa Candi. Hasil penelitian ini menemukan jika : 1) tingkat kesadaran masyarakat dalam melakukan pembayaran zakat pertanian masih rendah ada yang membayar dan ada yang tidak membayar zakat pertanian hal ini dikarenakan masih rendahnya tingkat kesadaran masyarakat dalam melakukan membayar zakat pertanian dimana mereka hanya memberikan kepada saudara terdekat ataupun ke tetangga dan membayar zakat fitrah saja tanpa membayar zakat pertanian. 2) faktor yang mempengaruhi rendahnya tingkat kesadaran masyarakat dalam membayar zakat pertanian di Desa Candi Kecamatan Todanan Kabupaten Blora yaitu faktor kebiasaan, faktor sosialisasi dan tokoh agama, kurang pengetahuan, transparansi satatus penyaluran zakat, dan faktor masyarakat.

Kata Kunci : zakat pertanian, Kesadaran Berzakat